
 
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass der Ausweis der finanziellen Auswirkungen auf dem 
Deckblatt fehlerhaft sei. 
Die ausgewiesene Gesamtsumme beziehe sich auf ein Jahr. Herr Florian soll die Funktion 
aber über 4 Jahre ausüben, so dass sich die Gesamtsumme auf 13.040,- € belaufe. 
 
Ratsherr Jahner bittet die Verwaltung ausdrücklich, die Arbeit des ehrenamtlichen Beauftrag-
ten für Menschen mit Behinderung in der Ratsversammlung explizit zu würdigen. 
Zudem fordert er dessen konsequente Beteiligung bei entsprechenden Planungen. Gleiches 
gelte für den Seniorenbeirat. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet von einem sehr konstruktiven Gespräch mit 
Herrn Florian, in dem unter anderen dessen Beteiligung bei entsprechenden Vorhaben zuge-
sagt wurde.  
Auch Frau Spieler bestätigt eine gute und konstruktive Zusammenarbeit mit Herrn Florian. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


